

## ABSTRAK

**Sovie Novita, 1910110014, “Pengaruh Intensitas Penggunaan Media Sosial Tik Tok terhadap Kedisiplinan dalam Menjalankan Shalat Lima Waktu Siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara”, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI), IAIN Kudus, 2023.**

Pada era modern ini teknologi informasi berkembang sangat pesat, dibuktikan dengan munculnya berbagai macam media sosial dengan versi dan fungsi yang berbeda-beda. Salah satu media sosial yang sedang digandrungi saat ini adalah Tik Tok. Tik Tok memiliki banyak kelebihan diantaranya dapat menyajikan berbagai macam informasi, tetapi juga memiliki kelemahan salah satunya yaitu menyita waktu penggunaannya, baik dalam belajar maupun beribadah. Saat ini kedisiplinan beribadah masih sangat kurang khususnya dalam kehidupan remaja.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Tingkat intensitas penggunaan media sosial Tik Tok siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara; 2) Tingkat kedisiplinan dalam menjalankan shalat lima waktu siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara; 3) Pengaruh intensitas penggunaan media sosial Tik Tok terhadap kedisiplinan shalat lima waktu siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Dalam pengumpulan data menggunakan metode angket atau kuesioner, dokumentasi dan wawancara. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 35 siswa yang diambil 25% dari total populasi 141 siswa dengan menggunakan teknik *random sampling*.

Hasil penelitian ini sebagai berikut: 1) Tingkat intensitas penggunaan media sosial Tik Tok siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara dalam kategori sedang, hal ini dapat dilihat dari nilai mean sebesar 88,94 yang berada dalam interval 71 – 106 yang berarti dalam kategori sedang dengan frekuensi sebanyak 25 siswa dengan persentase 71,4%. 2) Tingkat kedisiplinan dalam menjalankan shalat lima waktu siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara dalam kategori sedang, dapat dilihat dari hasil nilai mean sebesar 88,31 yang berada dalam interval 76 – 100 yang berarti dalam kategori sedang dengan frekuensi sebanyak 22 siswa dengan persentase 62,9%. 3) Intensitas penggunaan media sosial Tik Tok berpengaruh terhadap kedisiplinan dalam menjalankan shalat lima waktu siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara. Hal ini dibuktikan dengan *output SPSS*, bahwa terdapat pengaruh yang negatif dan signifikan antara variabel intensitas penggunaan media sosial Tik Tok terhadap kedisiplinan dalam menjalankan shalat lima waktu siswa di SMP Islam Datuk Singaraja Kerso Kedung Jepara. Dapat dilihat dari nilai  $t_{hitung}$  sebesar 2,818 dengan nilai  $t_{tabel}$  2,035, artinya nilai  $t_{hitung}$  2,818 >  $t_{tabel}$  2,035 dengan nilai signifikansi  $0,008 < 0,05$  dan diperoleh nilai koefisien determinasi sebesar 0,194. Artinya variabel intensitas penggunaan media sosial Tik Tok mempengaruhi kedisiplinan dalam menjalankan shalat lima waktu siswa sebesar 19,4% dan sisanya 80,6% dipengaruhi oleh variabel lain di luar penelitian ini.

**Kata Kunci:** *Intensitas Penggunaan Media Sosial Tik Tok, Kedisiplinan Shalat Lima Waktu*